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SECRETARIA DO GOVERNO... 
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realização dos Jogos Abertos fio 
Interior, que se realizam há 25 
anos. No ano passado esse certa
me esportivo mobilizou cerca de 
8 mi l atletas de todo o Interior. 

Aspecto importante nesse setor 
salientado pelo sr. Mareio Porto 
é o da adoção de medidas visan
do â recuperação de crianças por
tadoras de deíeitos oriundos da 
paralisia Infantil, através do es
porte. Tnforma o titular que em 
1959, muito precariamente, i n i 
ciou o Departamento de Educa
ção Física e Esportes (DEFE), 
u m serviço, com a colaboração, 
de técnicos e médicos especializa
dos, de recuperação de crianças 
portadoras de sequelas da parali
sia infant i l . 

Para dar maior amplitude e 
atender a todos aqueles que pro
curam esse Serviço, determinou a 
Secretaria a elaboração de um 
estudo para a construção de pré
dio próprio para o Centro de Rea
bilitação, em terrenos do Ibira-
puera, bem como a relação dos 
aparelhos L indispensáveis à sua 
instalação. O titular da Pasta 
ressalta a necessidade de se In
cluir esse serviço no II Plano de 
Ação 

I N V E N T O R E S 
O aumento da verba correspon

dente ao Serviço de Assistência 
aos Inventores, que em 1959, 
contava com apenas 300 mil 
cruzeiros, constantes do orça
mento c*a Diretoria Geral, é uma 
Indicação da importância em
prestada pela Secretaria do Go
verno a esse setor. O orçamento 
do SEDAI elevou-se este ano a 19 
milhões de cruzeiros. Não so
mente f>i promovida a exposi
ção de inventos na I Feira da 
Mecânica Nacional, como apre
sentação de 80 novos inventos, 
como também se estabeleceu o 
concurso para biografias de In
ventores brasileiros. A obra " A 
máquina de escrever, invento 
brasileiro", biografia do Padre 
Francisco João de Azevedo, foi 
premiada com 100 m i l cruzeiros. 

SETOR C U L T U R A L 
Neste item de seu relatório, as

sinala o sr. Márcio Porto as rea
lizações de sua Pasta, principal
mente no que diz respeito ao am
paro e estímulo ao teatro nacio
nal . Assim, o Conselho Estadual 
de Cultura patrocinou excursões 
ao Interior, do Teatro Brasileiro 
de Comédia, do Pequeno Teatro 
Popular, do Teatro de Arena, do 
Teatro Oficina, do Grupo Tea
t ra l Crisóstomo Pinheiro de Fa 
ria , da C i a . Tonia-Celi-Autran, 
e t c , permitindo que as popula
ções da interlândia pudessem as
sistir a peças que até então so
mente eram levadas na Capital 
e em cidades maiores Também 
foram concedidos auxílios para 
montagem de espetáculos de al 
to nivel por elencos profissionais 
categorizados, como do T B C , do 
Teatro Cacilda Becker e outros. 

Recuperação de 
aparelhos do 
Serviço de Tuberculose 

A Universidade de São Paulo, 
por intermédio do Instituto de Ele
trotécnica, anexo à Escola Politéc 
nica, há jã alguns anos vem dan 
do assistência técnica à Divisão áos 
Serviços de Tuberculose da Secre
taria de Saúde Pública e Assistên
cia Social, na recuperação e con
servação de aparelhos de Raio X 
No mês de junho findo, foram re
cuperados 8 aparelhos pertencentes 
a 4 Dispensários localizados nesta 
Capital e 4 no Interior do Estado 

Acha-se em andamento a recupe 
ração de 10 aparelhos pertencentes 
a 5 Dispensários localizados no In
terior do Estado e 5 nesta Capital. 

Uma da» inovações adotadas pe
l a Secretaria do Governo nesse 
setor, e de real importância para 
a divulgação do teatro em São 
Paulo, foi a instituição do "Mês 
Teatral" , durante o qual os es
petáculos eram apresentados a 
preços mínimos, através de auxi
lio do Governo do Estado. As 
entradas não excediam, em me
dia, 50 cruzeiros. 

L I T E R A T U R A 
A Comissão Estadual de Lite

ratura promoveu a publicação de 
diversas obras de poesia, crítica, 
filosofia e folclore, assim como 
antologi. de contes, poesias e en
saios de autores paulistas Ju l 
gou e entregou, ainda, em acordo 
com o Sindicato dos Jornalistas, 
os prêmios "Governador do Es
tado", de Jornalismo. 

C I N E M A 
A Comissão Estadual de Cine

ma, entre outras atividades, pro
moveu a prociuçãr de documentá
rios de alto nível técnico; assinou 
convénio com a Cinemateca B r a 
sileira, segundo o qual o Estado 
dará a entidade condições de pre
servação de filmes e regular fun
cionamento. Promoveu ainda a 
Convenção Nacional de Crítica 
Cinematográfica; distribuiu os 
prêmios "Governador do Estado" 
Nesse setor foram despendidos 2 
milhões de cruzeiros. 

Informa ainda o sr. Márcio 
Porto que foram firmados con
vênios com o Conservatório Dra
mático e Musical de São Paulo e 
a Escola de Arte Dramática, que 
receberá' . respectivamente, 3 mi 
lhões e 500 mi l cruzeiros e 2 m i 
lhões e 500 mil cruzeiros, para 
desenvolvimento de suas ativida
des. Lembra, por fim, a realiza
ção da Semana Euclidiana, na 
qual a Secretaria do Governo tem 
uma participação especial, tendo, 
inclusive promovido a publicação 
de obras sobre o grande autor 
brasileiro. 

O sr. Márcio Porto, faz ainda 
um relato pormenorizado das ati
vidades da Pasta nos setores de 
pintura, artes plásticas, ensino 
artístico, turismo, dança contem
porânea, concertos e recitais, etc. 
e conclui lembrando que a Secre
taria do Governo criou prêmios a 
expositores do Salão Paulista de 
Belas Artes e Salão Paulista de 
Arte Moderna, que oscilaram en
tre 100 e 400 mi l cruzeiros. 

Novas instalações 
do Posto de Polícia 
Técnica de Santos 

Hoje, às 10,30 horas, o sr. Virg i 
lio Lopes da Silva, Secretário da 
Segurança Pública, presidirá à 
inauguração das novas instalações 
do Posto de Policia Técnica de 
Santos, situado à rua Paula Rodri 
gues, 201. O posto foi dotado de 
moderno aparelhamento adequado 
às finalidades da perícia policial e 
adquirido nos Estados Unidos den
tro do plano de ajuda estabelecido 
pelo Ponto IV. 

Ao ato inaugural estarão presen
tes também o sr. Joaquim Martins 
de Arruda, Diretor do Instituto de 
Polícia Técnica, outras autoridades 
policiais e os representantes ao 
Ponto IV no Brasil. 

CONCLUÍDO 0 
FLORESTAL DE 

Em sua última reunião, o Con
selho Florestal do Estado tomou 
conhecimento de que se acha con
cluído o levantamento florestal do 
território paulista. Segundo os 
resultados desse trabalho, que pela 
primeira vez se empreende no B r a 
sil, apurou-se que as áreas reco
bertas de matas naturais e artif i
ciais correspondem a 12,91% da 
superfície do Estado. O levanta
mento foi realizado por iniciativa 
daquele Conselho, com a colabora
ção do Serviço Florestal do Estado, 
do Departamento da Produção Ve
getal e da Sociedade R u r a l Brasi
leira. 

Gratificação aos Delegados de Polícia 
Projeto de lei, acompanhado de 

mensagem, joi enviado pelo Gover
nador Carvalho Pinto à Assembléia 
Legislativa, tratando da instalação 
de uma gratificação que venha a 
compensar o regime especial de 
trabalho a que se sujeitam os 
ocupantes da carreira de Delegado 
de Polícia. 

"Devo assinalar — diz a mensa
gem — de início, que a situação 
de desconforto físico e psíquico a 
que se expõem os integrantes das 
carreiras policiais no exercício nor
mal de sua atribuições, foi ampla
mente reconhecido e de modo a 
justificar a extensão que se lhes 
fez da gratificação de guarnição 
especial no momento em que se 
cuidou de estabelecê-la aos compo
nentes da Força Pública do Esta
do, conforme se verifica dos art i 
gos 67 e 68 da Lei 6.055, de 28 de 
fevereiro de 1961". 

" E m relação os integrantes da 
carreira de Delegado de Polícia, po
rém, estudos posteriores demonstra
ram que, muito embora essa gra
tificação, sob o aspecto estritamen
te pecuniário, pudesse satisfazer à 
nota comum que lhe deu origem, 
deixaria, no entanto, de atender às 
características especiais ou pró
prias da aludida carreira". 

A gratificação a que se refere o 

Reorganização da Guarda Civil 
de São Paulo: sancionada a lei 

Lei sancionada ontem pelo Go
vernador Carvalho Pinto dispõe so
bre a reorganização da Guarda C i 
vil de São Paulo, que subordina
da diretamente ao Secretário .da Se
gurança Pública, terá para execu
ção dos serviços qeu lhe competem 
o efetivo de 11.332 homens. 

Estabelece a lei que o Serviço de 
Policiamento da "Corporação com
preenderá os seguintes órgãos: 4 
Superintendência de Agrupamento, 
12 Agrupamentos de Divisões, 19 
Divisões de Policiamento da Capi
tal, 4 Divisões de Trânsito, 6 D i v i 
sões de Radio Patrulha, 2 Divisões 
de Divertimentos Públicos, 2 de Po
liciamento em Repartições Públicas 
e mais as seguintes Divisões: do 
Serviço Motorizado de Trânsito, de 
Proteção a Escolares e Pedestres, 
de Guarnições, de Pessoal Intér
prete, de Segurança e Fiscalização 
Fazendária, de Reserva Escolar, de 
Transporte e Manutenção, de Po
liciamento de Santos, de Trânsito 
de Santos, de Policiamento de Cam. 
pinas, de Policiamento de Soroca
ba e de Policiamento de Ribeirão 
Preto. Incluirá, ainda, as seguin
tes Sub-Divisões: de Marília, de 
Bauru, de Presidente Prudente, de 
Jundiaí e de Moj i das Cuzes. 

F Ó R M U L A P A R A ; 

N O R M A L I Z A Ç Ã O D O ... 
(Conclusão da 1." pág.) 

seos, promoveu uma reunião con
junta do órgão que dirige e da 
Cooperativa de Açúcar. Todos os 
associados presentes se comprome
teram a atender ao apelo feito pelo 
Chefe do Executivo, no sentido da 
segurança da manutenção do su
primento. 

Dessa rorma, fica inteiramente 
confirmado e assegurado o suces
so daquela reunião, que alcançou o 
objetivo colimado, ou seja a nor
malidade do suprimento de açúcar 
à população. 

Senador Arnon de Mello 
nos Campos Elíseos 

O Governador Carvalho Pinto 
recebeu ontem, em seu gabinete a 
visita do senador Arnon de Mello, 
ex-Governador do Estado de A l a 
goas, ocasião em que foi mantida 
palestra sobre problemas relativos 
à situação nacional. 

projeto é fixada em 1|3 do valor da 
referência numérica do cargo, sen
do a mesma incorporada aos ven
cimentos apenas para fins de sex
ta parte e aposentadoria. 

Os servidores abrangidos pela 
medida ficam impeSidos de perce
ber gratificação de guarnição espe
cial estabelecida pela referida lei 
n.o 6055: 

Visita do cônsul 
d«a Alemanha 

O Governador Carvalho Pinto 
recebeu ante ontem l> a visita de 
cortesia do sr. Gottfried Von Nos-
titz, cônsul-geral da Alemanha em 
São Paulo. 

O diplomata se achava acom
panhado do sr. Gunter Pieper, 
adido daquele Consulado. 

LEVANTAMENTO 
NOSSO ESTADO 

Durante a sessão, resolveu-se 
constituir um grupo de trabalho 
para estudar a atualização do f i 
nanciamento para fins de reflores» 
tamento, o qual ficou integrado pe
los srs. Roberto de Melo Alva» 
renga (Presidente), Felisberto P i n . 
to Monteiro, José Leal de Masca
renhas, Hélio Ferraz de Almeida 
Camargo, Vítor Acquavita e Pau
lo Pompeu. 

O Conselho resolveu congratu
lar-se com o Governador do Esta
do e o Secretário da Agricultura 
pela recente expedição do decreto 
que cria, em Rio Claro, o Centro 
de Pesquisa, Ensino e Treinamento 
Florestal, o Qual funcionará em 
área do Horto Florestal "Navarro 
de Andrade", a ser cedida ao Es
tado, em comodato, pela C i a . 
Paulista de Estradas de Ferro. 
Salientou-se, na oportunidade, que 
tal medida contribuirá para o de
senvolvimento de serviços de expe
rimentação e pesquisas com essên
cias florestais, ao mesmo tempo 
possibilitando a formação ou aper
feiçoamento de técnicos para ativi
dades ligadas à silvicultura. 

Foi igualmente aprovado um 
voto de congratulações com o sr. 
Renato Costa Lima, membro do 
Conselho Florestal, pela sua no
meação para o cargo de ministro 
da Agricultura. 

A reunião foi presidida pelo sr . 
Armando Navarro Sampaio, achan-
do-se presentes os conselheiros A r 
tur Etzel, Felisberto Pinto Montei
ro, Eduardo K u h n , K a r l M . S i l -
berschmidt, Vítor Acquavita, Hélio 
Ferraz de Almeida Camargo, Ro
berto Melo Alvarenga e Salim S i 
mão. 

CONSTRUÇÃO 
M A N I C Ô M I O 

O Secretário da Justiça substi
tuto, sr. Ruy Rebello Pinho, este
ve ontem no Tribunal de Justiça, 
onde conferenciou com o presiden
te daquela Corte, desembargador 
Sylos Cintra, sobre vários proble
mas, entre os quais o da construção 
do novo manicômio judiciário, cujo 
projeto já está concluído, depen
dendo apenas dos estudos que es
tão sendo elaborados pelo Departa
mento de Obras Públicas (DOP>, da 
Secretaria da Viação, relativos ás 
instalações elétricas e hidráulicas 
para o novo edifício, que será cons
truído ao lado do atual manicômio 
em Franco da Rocha. 

Cuidou, também, o sr. Ruy Pinho, 
de problema relativo a conclusão 
das obras do "Fórum João Mendes 
Júnior", da Praça João Mendes, 
onde funcionam as Varas Cíveis 
da Comarca da Capital, que abran
gerão até o 17.o andar. Atualmen
te, as Varas estão instaladas em 
apenas seis andares. 

NOVAS ESCOLAS 
NO INTERIOR 

Foram sancionadas ontem, pelo 
Governador Carvalho Pinto, leis dis
pondo sobre a criação dos seguin
tes estabelecimentos de ensino: Es
cola Normal em Cachoeira Paulis
ta, Ginásio Estadual no bairro do 
Pedregulho, em Guaratinguetá; 
Grupo Escolar no distrito de Ba
rão Ataliba Nogueira, em Itapl-
ra. Outras leis promulgadas trans
formam em Colégios os Ginásios 
Estaduais " C e l . João de Souz^i 
Campos", de Cravinhos, e " D r . M i 
guel Priante Calderaro," de Ber
nardino de Campos. 

DO NOVO 
JUDICIÁRIO 

INSTALAÇÃO D E C O M A R C A S 
O Secretário da Justiça tratou, 1 

igualmente, da instalação das co-j 
marcas de. Leme, Aparecida e Ita»| 
nhaém, os prédios onde funcio-1 
narão os respectivos fóruns j á | 
estão prontos. A instalação des
sas comarcas deverão dar-se nos 
próximos meses de agosto e se
tembro, cujas datas serão fixadas 
de acordo entre os juízes das co
marcas, já nomeados, e o presi
dente do Tribunal de Justiça. 

Cem motoniveladoias... 
(Conclusão da 1.* pág.) • 

Serra. Itirapuã, Itaporanga, Jabo-
randi. Lavinia, Lucélia, Lupércio, 
Macatuba, Mariápolis, Matão, No
va Guataporanga, óleoi, Ourinhos» 
Panorama, Peruibe, Piedade, P i -
querobi. Pompeia, Pongaí, Presi
dente Bernardes, Presidente P r u 
dente, Pcntal, Registro, Rio Claro, 
Rubiácea. São Roque, São Pedro, 
SãD Pedro do Turvo, Timburi, T u -
riúba. Tupã, Boituva, Bebedouro, 
Botucatu, Caiabu, Cosmópolis, Des» 
calvado, Elias Fausto, Iaeanga, 
Ibiúna, Itariri, Monte Castelo, 
Nhandeara, Nova Aliança, Para-
puã, Populina, |lio das Pedras, San-
dovalina, Santa Rita do Passa 
Quatro, Santo Expedito, Taciba, 
Três Fronteiras e Tupi Paulista. 

Estação de tratamento 
de esgotos de Barretos 

O Departamento de Obras Sani
tárias, por determinação do eng. 
Francisco Machado de Campos, 
Secretário da Viação, abriu concor
rência pública para execução da 
Estação de Tratamento de Esgo
tos (tratamento completo) de Bar« M 
retos. 

DIÁRIO DO EXECUTIVO 
GOVERNO DO ESTADO 

L E I N . 6.847, DE 18 DE J U L H O D E 1963 

Dá denominação ao Fórum de Franca 
O G O V E R N A D O R DO ESTADO D E SÃO P A U L O ; 
Faço saber que a Assembléia Legislativa decreta e eu promulgo a se

guinte lei : 
Artigo l . o — Fica denominado "Alberto de Azevedo" o Fórum da 

Franca. / 

Artigo 2.o — Esta lei entrará em vigor na data de sua publicação. 
Artigo 3.o — Revogam-se as disposições em contrário. 
Palácio do Governo do Estado de São Paulo, aos 18 de julho de 1962. 
C A R L O S A L B E R T O A . D E C A R V A L H O P I N T O 
Kuy Rebello Pinho — respondendo pj expediente da Secretaria da 

/•jstíça. 
Publicado na Diretoria Geral da Secretaria de Estado dos Negócios 

do Governo, aos 18 de julho de 1962. 
Fioravante Zampol — Diretor Geral 

PÁGIiSA 2 — 

L E I N. 6.848, DE 18 DE J U L H O DE 1963 ''" L~ ~"1 
— Declara de utilidade pública a Santa Casa de Miseri

córdia de Igarapava 
O G O V E R N A D O R DO ESTADO D E SAO P A U L O : 
Faço saber que a Assembléia Legislativa decreta e eu promulto a se

guinte lei : 
Artigo l . o — Fica declarada como de utilidade pública a Santa Casa 

de Misericórdia de Igarapava. 
Artigo 2.o — Esta lei entrará em vigor na data de sua publicação. 
Artigo 3.0 — Revogam-se as disposições em contrário. 
Palácio do Governo do Estado de São Paulo, aos 18 de julho de 1962. 
C A R L O S A L B E R T O A . D E C A R V A L H O PINTO 
Ruy Rebello Pinho — respondendo p| expediente da Secretaria da 

Justiça. 
Publicado na Diretoria Geral da Secretaria de Estado dos Negócios 

fio Governo, aos 18 de julho de 1962. 
Fioravante Zampol — Diretor Geral 


